

受賞者のプロフィール



日本舞踊
花柳徳保さん

光るリーダーシップ

大団結し本格舞台披露

からようやく解放されたような表情だ。七歳のときから日本舞踊には市民にもよく知られている。まことに、花柳徳太郎の門下に入る。徳保さんは推されて初代会長に就任した。「皆さん私が言うことを何でも聞いてくれることが、今年の舞台を成功裡に納めた要因であります」とけんそんするが寿式三郎氏は「典型的な日本女性の美しさ、優しさ、聰明さ謙虚な人柄をそなえている」と称賛する。

また、市内の料亭の老舗、八浪社長夫人として多忙な毎日のなか後進の指導にもつとめている。五

「思いがけないお知らせでー」とのお弟子さんの養成、また自己の顔をほころばす花柳徳保さん。過日、三日の市民文化会館のこけら落しに引き続き、四日の日本舞踊大会に出演し、緊張づくめの日々精進と日舞研さんの日々が続いた。この協会は市内の日舞各流派が大団結して市民に本格的に参加し、港まつりパレードの舞台上を披露し、合わせて自己の「魚河岸音頭」。また「マリモの精進の糧」というもので、

くしろ日本舞踊協会発足の母体となつた。この協会は市内の日舞各流派が大団結して市民に本格的な舞台を披露し、合わせて自己の「何よりもみごとな松舞台を踏め」た喜びに応えた会員の情熱応援してくれたお客様。ありがたいことです」と他都市では見られない会員の団結の固いことを物語る。「これからはますます皆さんの期待に添えるよう努力します。今回の受賞は私一人のためではありません」とひそかな覚悟を語ったが、その人柄を釧路ユネスコ会長の丹葉節郎氏は「典型的な日本女性の美しさ、優しさ、聰明さ謙虚な人柄をそなえている」と称賛する。

また、市内の料亭の老舗、八浪社長夫人として多忙な毎日のなか後進の指導にもつとめている。五

十五歳。釧路市南大通七一一。